

Rückgabe der Lohnsteuerkarten 2004

Die Lohnsteuerkarten, die nicht für den Lohnsteuerjahresausgleich benötigt werden, bitte in einem verschlossenen Umschlag bei der Stadtverwaltung Bretten – Bürgerservice- wieder zurückgeben. Warum? Die Lohnsteuerkarten sind ein wichtiger Faktor zur Ermittlung des Verteilerschlüssels, nach dem jede Gemeinde den ihr zustehenden Anteil an der Lohn- und Einkommensteuer erhält. Diese ist eine der Haupteinnahmequelle unserer Gemeinde. Jede fehlende Lohnsteuerkarte mindert die Steuereinnahmen der Stadt Bretten und wirkt sich zum Nachteil aller Einwohner aus. Sie verschenken also bares Geld für Ihren Heimatort. Bitte beachten!!!